



Gelungener Auftakt

Für die zwei Einzelvoltigierer und deren Eltern, das Pferd Carry sowie für unsere Helfer war die Nacht von Samstag auf Sonntag sehr früh vorbei. Bereits morgens um 08.00 Uhr waren wir vor Ort, in Hohenhameln, unserem ersten Turnier für die Saison 2012.

Um 09.00 Uhr begann auch schon die Prüfung für die Einzelvoltigierer. Bei dieser Prüfung startet nicht die gesamte Gruppe, sondern nur einzelne Teilnehmer, die getrennt voneinander bewertet werden. Unsere zwei ältesten Voltgierer haben ihren ersten Start souverän gemeistert, obwohl die Konkurrenz sehr stark war, denn wir waren nicht auf irgendeinem Turnier, sondern wir waren in der Fachschule für Voltigieren in Hohenhameln. Andere Voltigierer kamen unter anderem aus dem Südharz, Braunschweig oder auch aus Rosche.

Am späten Nachmittag gegen 16.00 Uhr war dann die gesamte Turniergruppe an den Start gegangen. Gestartet sind fünf Kinder vom letzten Jahr, sowie zwei neue. Unsere neuste Voltigiererin in dieser Gruppe war noch nie zuvor auf einem Turnier und hatte auch gar keine Ahnung, wie ein Turnier abläuft. Trotz alle dem waren wir ein super Team und haben am Ende einen vierten Platz erreicht.

Wir haben uns alle sehr darüber gefreut und haben den Sonntag gemütlich ausklingen lassen. Unser gutes Turnierergebnis bestätigt uns, dass sich die Winterarbeit im letzten Jahr gelohnt hat.

Danke an alle Helfer und unser Pferd, die Voltis:)